

Otra prueba para Los Pumas

En nuestra medianoche visitan a los Wallabies por el Rugby Championship. P.51



Green Day sacudió Huracán

La banda de punk rock convocó a 50 mil fans y homenajeó a Messi y Osbourne. **P.53**



BUENOS AIRES, ARGENTINA AÑO LXXX, № 28.655, **PRECIO: \$3.200,00** EN CABA Y GBA - RECARGO ENVÍO AL INTERIOR \$ 600,00 - PRECIO DE LOS OPCIONALES, EN EL ÍNDICE DE LA PÁGINA 62.

Viernes 5 de septiembre de 2025

Senado: por primera vez la oposición voltea un veto de Milei

Por 63 votos a favor y 7 en contra, ratificó la ampliación de fondos en Discapacidad.

La Casa Rosada sufrió un fuerte revés en la Cámara alta a partir de los votos aportados por el peronismo, la UCR, la mayoría del PRO y los bloques provinciales. Hacía 22 años que el Congreso no rechazaba un veto presidencial. Sólo tuvo el respaldo de los 7 libertarios. Ahora el Gobierno evalúa si judicializa la decisión del Poder Legislativo como había adelantado Milei, o si retrocede y accede a mejorar la asistencia para la discapacidad, un área que también quedó en el centro del

escándalo de los audios. Junto a los aumentos para jubilados -cuyo veto presidencial ya había quedado firme-la ley de discapacidad era una de las normas que Milei había señalado como responsable de romper el superávit fiscal. P.3

Otro desafío al Gobierno. El Congreso avanza para limitar los DNU.



Messi se despidió con goles y toda su magia

En su último partido oficial en casa con la Selección, en la que lleva dos décadas excepcionales, marcó dos de los goles en el 3-0 sobre Venezuela por la penúltima fecha de las Eliminatorias. Los campeones del mundo volvieron a desplegar toda su jerarquía, combinando a los consagrados con la fuerza nueva de Thiago Almada y Mastantuono, entre otros. El Monumental fue una fiesta para homenajear con múltiples ovaciones a uno de los futbolistas más grandes de la historia, que llegó y se marchó entre lágrimas. Ampliamente dueña de las Eliminatorias, el equipo de Scaloni dominó anoche en el juego y Lautaro completó la goleada. P.44



Murió giorgio armani El Zar de la moda que construyó un imperio

Definió gran parte de la moda del último siglo, desde su base en Milán y su primera marca de prêt-à-porter. Llevó el estilo italiano a las celebridades. **P.34**

Confirman que los chats que borró Spagnuolo no podrán ser recuperados

Así se lo informaron los especialistas judiciales al juez federal Sebastián Casanello y al fiscal Franco Picardi. El motivo de que no sean recuperables es la forma en la que fueron borrados los mensajes en el celular del ex director de la Agencia de Discapacidad. Intentarán peritar otros teléfonos. Pero los investigadores no tienen grandes expectativas. **P.9**

Duro golpe para Independiente: por los incidentes quedó afuera de la Sudamericana

Se llevó la peor parte en las sanciones de la Conmebol por el escándalo en los octavos de final en Avellaneda. Se hizo responsable al club por la desorganización. Universidad de Chile, cuyos hinchas iniciaron los desmanes, recibió otras sanciones, pero sigue en el torneo y jugará en cuartos ante Alianza Lima. P.48